

Lara Íñiguez Berrozpe.

Licenciada en Historia por la Universidad de Zaragoza en 2008. Desde 2009 becaria predoctoral FPU en el Departamento de Ciencias de Antigüedad de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Zaragoza.

Su actividad investigadora se centra en la decoración pictórica en ámbitos domésticos del mundo romano.

Forma parte del Grupo de investigación de excelencia URBS

Participación en las siguientes excavaciones arqueológicas: Labitlosa (La Puebla de Castro) en 2004, La Cabañeta (El Burgo de Ebro) en 2004, Valdespino (Jerez de la Frontera) en 2007, Ampurias en 2008, Bilbilis (Calatayud) en 2008, Codony (Tarragona) en 2009.